

Participación Ciudadana: El Ayuntamiento de Móstoles organiza para este fin de semana el Día del Niño, con una variada programación de actividades en los cinco distritos

Fecha de publicación: 17/04/2015 0:00

Descripción:

En el marco de 'Siente Móstoles', el Ayuntamiento, ha organizado el Día del Niño, que tendrá lugar el 18 y 19 de abril, unas jornadas lúdicas que convertirán a los más pequeños en los protagonistas con una amplia programación de actividades.

Así, en los distintos distritos se ofrecerá una variada programación con talleres, exhibiciones, granja de animales, castillos hinchables, magia, cuentacuentos, pasacalles y muchas cosas más para el disfrute de todos los niños de la ciudad y aquellos que quieran acercarse a estas jornadas de ocio en familia.

Distrito Centro - Plaza Pradillo

Desde primera hora de la mañana, el próximo 18 de abril, el centro de la ciudad se convertirá en un espacio dedicado para los más pequeños, lleno de magia y color.

Así, de 10:30 a 14:30 horas se instalará una granja de animales y desde las 11 horas hasta el mediodía se pondrán en marcha diversas actividades como: curso de primeros auxilios, flashmob, ludoteca, juegos de teatro infantil, taller de juegos tradicionales, de guitarra moderna, gymkana infantil, pasacalles de reciclaje, musicales infantiles, taller de capoeira, cursos de cocina, exhibición de danza infantil y zumba para los más pequeños, entre muchas otras actividades.

Por la tarde, desde las 17 hasta las 20 horas volverá la actividad con pasacalles, acróbatas, magia, música y baile: además de una carpa de circo, mercado de flores, toboganes y photocall, entre otras propuestas.

Distrito Norte Universidad- Parque de Andalucía

Desde las 11 hasta las 14 horas el próximo 18 de abril se realizarán muchas actividades para disfrutar en familia. Cabe destacar las clases de baile; la Escuela Minitenis; la ludoteca infantil, con pintacaras y manualidades; los cuentacuentos y, la exhibición de bailes urbanos.

Además de las Actividades Multiaventura con Tirolina, Puente Tibetano y Red trepadora, para los más aventureros. También habrá actuaciones de magia a cargo del

Premio Nacional de Magia David Redondo; un taller de globoflexia; taller y concurso de cocina saludable; yincana con juegos populares, malabares, payasos y, acrobacias a cargo del Circo del Reciclaje.

Se instalarán castillos hinchables y una cama elástica. Para los bebés también habrá un espacio con actividades específicas.

Distrito Sur Este – Plaza de la Loma (antiguo Sport Club)

Además de las actividades para los más pequeños, el Club de Tenis de Móstoles impartirá clases de tenis para todas las edades, desde las 10 de la mañana hasta las 14 horas, en el Polideportivo Villafontana.

En la Plaza del Sol se instalarán hinchables, un circuito de seguridad vial, un taller de reciclaje de Ecoembes, se hará una exhibición canina, cuentacuentos, bailes infantiles, juegos varios, una gymcana y una exhibición de voleibol, a destacar dentro de la amplia programación.

En la plaza del antiguo Sport Club, de 11 a 12 se hará un teatrillo de guiñol. Además, desde las 11 hasta las 14 horas, se instalarán hinchables, taller de bolillos, de manualidades, yoga infantil y tenis.

Más tarde, sobre las 12, los más pequeños podrán moverse al ritmo de zumba y una hora después disfrutar de la gymcana de tortilla y los cuentacuentos. También se impartirá un curso de maquillaje.

Todas estas actividades se realizarán el próximo 18 de abril.

Distrito Oeste - Finca Liana

Desde las 11 hasta las 14 horas en el parque Finca Liana se dispondrán cinco espacios distintos. Una zona de talleres en el que se impartirán: talleres de cestería, de caretas, de acuarelas, cerámica, pintura, pintacaras, de reciclaje, de teatro infantil, de repostería con un castillo de chocolate y gominolas, entre muchos otros.

Otro espacio de cuentacuentos y poesía infantil. Además, habrá una zona lúdica, en la que cabe destacar los juegos tradicionales, talleres de pompa de jabón, laberinto de cuerdas, ludoteca, pintacaras, fútbol, primeros auxilios, tiro al plato, karts infantil a pedales y Little factory.

También se instalará una zona canina, para los amantes de los animales, en la que se realizará una exhibición de adiestramiento canino, demostración de peluquería canina y se presentará el proyecto de convivencia entre perros y niños.

Otra de estilo y belleza y zona mcdonalds, con actuación de Ronald Mc Donalds, donde se darán zumos, regalos y globos. Además, a las 12 horas se repartirá una chocolatata con bizcochos y se entregará un ticket a cada persona para participar en un sorteo, que consistirán en camisetas de equipos de fútbol y entradas para parques reunidos.

Distrito Parque Coimbra-Guadarrama

A primera hora, sobre las 10 horas se ofrecerá una chocolatata para que los más pequeños empiecen con energía la jornada de ocio. El tradicional juego del pañuelo, cursos de primeros auxilios, cuentacuentos, gymnaka del reciclaje, exhibiciones caninas, taller de scalextric, castillos hinchables, Master Family Zumba, Zumba Kids y Deporte en la calle, son solo algunas de las actividades que podrán disfrutar.

Además, en el parque público situado en Avenida de los Sauces con calle Olmos se hará un tornero de fútbol sala desde las 10 hasta las 20 horas. Por la tarde, en avenida de los sauces 47 bis, se llevará a cabo una jornada de puertas abiertas de pádel desde las 17 hasta las 19 horas, previa inscripción en el Club de Pádel.